

C'était au début de mon année de cinquième, j'ai rencontré un garçon très charmant et surtout très gentil... A la suite de beaucoup de bêtises de ma part, je l'ai perdu ! Mais il n'y a pas longtemps, il a repris contact avec moi... Quand j'ai reçu un message de lui, la joie fut totale. Depuis, même si nous n'entretiens pas la relation exacte que je voudrais avec lui, le sourire ne peut se détacher de mon visage !!! Je suis comme envoûtée par lui et je l'aime... Je crois que le plus grand bonheur qui nous est offert est celui d'aimer... Alors je suis heureuse !!!

Audrey

15 ans

Lyon